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Was ist Nachhaltigkeit? 

Nachhaltigkeit ist gut für die Umwelt.  

Nachhaltigkeit ist gut für Menschen.  

Nachhaltigkeit ist gut für die Wirtschaft. 

Nachhaltigkeit ist auch gut für Firmen.  

Firmen wollen gute Arbeit machen. 

Auch die Regensburg Tourismus GmbH will gute Arbeit machen.  

Die Abkürzung für Regensburg Tourismus GmbH ist RTG. 

Die RTG achtet auf wichtige Dinge: 

• Auf die Natur. 

• Auf die Menschen und auf die Mitarbeitenden. 

• Auf die Firma. 

Niemand soll etwas verschwenden. 

Alles und jeder Mensch soll gut behandelt werden. 

So kann jeder Mensch lange gut leben und arbeiten. 

Das bedeutet: Nachhaltigkeit. 
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Die 3 Nachhaltigkeits-Säulen: 

Die RTG verbraucht weniger Papier im Büro.  

So werden weniger Bäume für Papier gefällt.  

Das ist gut für die Natur.  

Das ist umweltfreundlich.  

Ein anderes Wort dafür ist ökologisch.  

Deshalb heißt diese Anforderung: Ökologische Nachhaltigkeit. 

Die RTG spart damit aber auch Geld.  

Das ist wirtschaftlich.  

Ein anderes Wort für wirtschaftlich ist ökonomisch.  

Deshalb heißt diese Anforderung: Ökonomische Nachhaltigkeit. 

Und die RTG achtet darauf, dass alle Mitarbeitenden  

gesund arbeiten können.  

So sind die Mitarbeitenden lange in der RTG  

Dann muss die RTG weniger neue Mitarbeitende suchen.  

So kann die RTG auch Geld sparen.  

Das ist gut für die Mitarbeitenden und für die RTG.  

Das ist sozial.  

Deshalb heißt diese Anforderung: Soziale Nachhaltigkeit. 

Firmen sollen mehr für Nachhaltigkeit tun.  

Firmen wollen auch in Zukunft erfolgreich sein.  

Dann müssen diese Firmen auch auf Nachhaltigkeit achten. 
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Nachhaltigkeit für Firmen 

Ökologische Nachhaltigkeit bedeutet für Firmen: 

• Die Firma schadet der Natur nicht. 
• Denn die Natur ist wichtig für unsere Zukunft. 

• Junge Menschen sollen in Zukunft immer noch gut leben  

und arbeiten können. 

Ökonomische Nachhaltigkeit bedeutet für Firmen: 

• Nachhaltig für einen möglichst großen Ertrag arbeiten. 

• Gleichzeitig die Bestände schonen. 

Soziale Nachhaltigkeit bedeutet für Firmen: 

• Die Mitarbeitenden können gut leben. 

• Die Mitarbeitenden bekommen genug Geld. 

• So können die Mitarbeitenden mit ihren Familien in der Zukunft  

auch gut leben. 

• Deshalb sind die Mitarbeitenden zufrieden  

und bleiben in der Firma. 

• So können die Firmen auch in Zukunft gut und erfolgreich arbeiten. 
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Regeln und Ziele 

In einer Firma arbeiten viele Menschen zusammen. 

Darum soll die Firma zuerst prüfen: 

• Wo arbeitet die Firma schon nachhaltig? 

Dafür gibt es Regeln und Ziele. 

Zum Beispiel die Ziele von der Welt·gemeinschaft. 

Die Ziele heißen: 

Sustainable Development Goals. 

Das spricht man: 

Sas-tei-nä-bel Di-wäll-lop-ment Gohls. 

Das ist Englisch und heißt: 

Ziele für nachhaltige Entwicklung. 
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